

INVITATION PRESSE VERNISSAGE



Vernissage EXTRA \ Ordinaire

Mardi 3 mai de 18h00 à 19h30

Résidence Yolaine de Kepper

Bois de Rochefoucq - 49170 St-Georges-sur-Loire

En présence de

Laurence Tiennot-Herment, Présidente de l'AFM-Téléthon,
Pascal Melin, Directeur de la Résidence Yolaine de Kepper,
Christophe Hargoues, Photographe.

C'est en 1980 que l'**AFM-Téléthon** créé à Saint-Georges-sur-Loire un lieu de vie où les personnes atteintes de maladies neuromusculaires pourraient avoir accès aux soins mais aussi à la qualité de vie et la reconnaissance de leur projet de vie. La résidence Yolaine de Kepper accueille aujourd'hui 51 résidents âgés de 18 à 60 ans en situation de grande dépendance, atteints de maladies neuromusculaires ou d'autres handicaps moteurs évolutifs.

Pendant près de 4 ans, Christophe Hargoues, photographe, a mené un projet artistique au sein de la résidence impliquant les résidents et le personnel. Son souhait : « *retranscrire la charge émotionnelle des lieux et la sensation de distorsions spatiales et temporelles par une photographie en décalage avec la réalité, comme lors d'un paradoxe temporel* ». 11 clichés, 11 histoires, 11 personnalités à découvrir dans une exposition intitulée « **EXTRA \ Ordinaire** » présentée pour la 1^{ère} fois à la Résidence Yolaine de Kepper.